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平成２９年度第１２回常滑市教育委員会定例会会議録（概要）

開 催 日 平成３０年３月６日（火）

開 催 場 所 市役所４階第３会議室

時 間 開会 午後１時３０分

閉会 午後３時１０分

出 席 委 員 委 員 渡 辺 慶太郎 委 員 久 田 孝 寛

委 員 伊 藤 直 教 育 長 加 藤 宣 和

欠 席 委 員 委 員 鬼 頭 明 美

出席した職員 教 育 部 長 山 崎 巌 生 学校教育課長 中 野 直 樹

学校教育課付課長 佐 藤 茂 樹 生涯学習スポーツ課長 浜 崎 博 充

学校給食共同調理場長 澤 田 真 宏

傍 聴 者 なし

事 務 局 学校教育課副主幹 芦萱珠代 学校教育課主任 服部将規

議 案 （１）平成３０年度常滑市小中学校教職員人事異動について

（２）常滑市立学校管理規則の一部改正について

（３）平成３０年度常滑市教育費当初予算（案）について

（４）平成３０年度常滑市教科等指導員任命式について

（５）常滑市収蔵美術品審議会委員の委嘱について

（６）常滑市文化財保護審議会委員の委嘱について

（７）常滑市スポーツ推進委員の委嘱について

報 告 事 項 （１）常滑市いじめ防止基本方針の改定について

その他（諸報告） 平成３０年度教育長職務代理者の指名について

行事連絡（３月～５月）

発言者 発言の要旨

教育長

教育長

教育長

平成２９年度第１２回教育委員会定例会を開催する。

平成２９年度第１１回教育委員会定例会会議録を各委員に諮り承

認された。

会議録署名委員に鬼頭明美委員を指名した。

皆さん、こんにちは、教育長の報告事項につきまして、2 月の定

例会以降の教育委員会の動きをご報告いたします。

２月２７日に、本年度２回目のいじめ問題専門委員会を開催した

しました。今回は、各学校の本年度のいじめ防止の取組やいじめア

ンケートの用紙の保存年限を３年にすることを報告し、ご意見をい

ただきました。
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発言者 発言の要旨

教育長

教育長

委員１

教育長

３月１日に、常滑高校の卒業式に市長と出席しました。卒業生は

立派な態度で式に臨んでおりました。恒例の退場時に、在校生や保

護者にクラス全員でお礼を言う卒業生の姿がとてもさわやかで印象

的でした。

３月２日より２３日までの２２日間の３月議会が始まりました。

教育委員会関係の議案としましては、補正予算として、鬼崎中学校

北館の大規模改修工事費、三和小学校のアスベスト対策事業費、常

滑西小学校の屋内体育館施設工事費が計上されました。また、当初

予算の中に教育委員会関係の予算も計上されております。後程、教

育委員会関係の予算についてご説明させていただきます。

以上ご報告させていただきます。なお、本日は７つの議案と１つ

の報告が予定されております。

何かご質問ありませんか。

数年前のことですが、ある学校でいじめのアンケートを取ってい

る中で、記名しないで調査をするということを聞き、誰からの情報

で誰がいじめられているのかどのような方法で把握するのですかと

いう質問をしましたところ、集める順番をきちんとやっているので、

誰が書いたのかわかるとのことでした。その時は事例を把握して行

い、無記名で良いと思うのですが、保存期間３年という場合、この

集め方で記名無しではその後全然わからないのではないかなと思い

ます。保管方法をどうするのかというのが、課題になってくるので

はないかなと思います。

おっしゃるとおりです。以前は、いじめのアンケートについて、

記名で行っておりました。記名で行いそれを教育相談に利用してい

ました。その後、他校でいじめによる自殺が起こった時に記名入り

では、いじめがあったということを書けないという多くの批判があ

り、記名で書かせていることはだめだということになりました。そ

れで、現在はいじめの発見をするためには、無記名で行うというこ

とが主流になってきました。常滑市の学校も無記名で行っています。

一方、学校では教育相談を行っていますので、教育相談前には生活

アンケートのようなもので記名をしながらいじめのことにも聞いて

います。このようなアンケートで誰がいじめられていた等を掴むよ

うにはしております。ですが、最近のニュースで自殺の報道がされ

ていて、いじめアンケートでは出てこなかったということが早く報

道されているのを聞きますとどうしてすぐにわかったのか不思議に

思います。常滑市では、無記名のアンケートを年に３回行っていて、

いじめの有無を調査し、記名の教育相談の生活アンケートのような
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発言者 発言の要旨

教育長

委員全員

学校教育課付課長

教育長

委員１

教育長

学校教育課長

委員全員

教育長

委員全員

教育長

教育長

学校教育課長

生涯学習スポーツ課長

学校給食共同調理場長

教育長

委員全員

教育長

委員全員

もので調べるという２本立てで行っています

議案第１号、平成３０年度常滑市小中学校教職員人事異動につい

て説明をお願いします。

議案第１号については、人事に関する事案のため、常滑市教育委

員会会議規則第３条第１項の規定により、会議は非公開とさせてい

ただきます。

異議なし。

資料に基づき説明。

何かご質問ありませんか。

５市５町は一括で人事を行いますので、知多教育事務所の方で

市町の希望、校長先生の希望を聞き、知多地区全体の内申書を作成

します。お認めいただきますと常滑市の内申案という形になります。

私も知多教育事務所との面談にご一緒させていただき、とても勉

強になりました。

審議の結果全員一致で議案第１号平成３０年度常滑市小中学校教

職員人事異動について承認された。

議案第２号、常滑市立学校管理規則の一部改正について説明をお

願いします。

資料に基づき説明。

何かご質問ございますか。

ありません。

議案第２号について原案のとおりでよろしいですか。

異議なし。

議案第２号は承認する。

議案第３号、平成３０年度常滑市教育費当初予算（案）について

説明をお願いします。

資料に基づき説明。

資料に基づき説明。

資料に基づき説明。

何かご質問ございますか。

ありません。

議案第３号について原案のとおりでよろしいですか。

異議なし。
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発言者 発言の要旨

教育長

教育長

委員全員

教育長

委員全員

教育長

教育長

委員全員

教育長

委員全員

教育長

教育長

委員全員

議案第３号は、承認する。

教育部長、生涯学習スポーツ課長は図書館のあり方検討委員会へ出

席のため、退席する。

議案第４号、平成３０年度常滑市教科等指導員任命式について説

明をお願いします。

教科等指導員が、いろいろな学校で指導をしていただくことがね

らいですが、他には指導員になられた方が自覚を持ち勉強をしても

らうという意味合いもございますので、若い方に指導者になってい

ただきたいと思います。

何かご質問ございますか。

ありません。

議案第４号について原案のとおりでよろしいですか。

異議なし。

議案第４号は、承認する。

議案第５号、議案第６号、議案第７号は、教育長が生涯学習スポー

ツ課長に代わり資料の説明をする。

議案第５号、常滑市収蔵美術品審議会委員の委嘱について

資料に基づき説明。

この方たちは、寄付をしていただいた方の美術品を常滑市の美術

品として認めて良いかを審査することをしていただいております。

また、他から常滑市の美術品を貸す際の問い合わせ等にご意見を

いただくようなことをしていただいております。

何かご意見ございますか。

ありません。

議案第５号について原案のとおりでよろしいですか。

異議なし。

議案第５号は、承認する。

議案第６号、常滑市文化財保護審議会委員の委嘱について

資料に基づき説明。

何かご意見ございますか。

ありません。
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発言者 発言の要旨

教育長

委員全員

教育長

教育長

委員全員

教育長

委員全員

教育長

教育長

学校教育課付課長

教育長

学校教育課長

教育長

教育長職務代理者

教育長

学校教育課長

教育長

議案第６号について原案のとおりでよろしいですか。

異議なし。

議案第６号は、承認する。

議案第７号、常滑市スポーツ推進委員の委嘱について

資料に基づき説明。

何かご意見ございますか。

ありません。

議案第７号について原案のとおりでよろしいですか。

異議なし。

議案第７号は、承認する。

報告第１号、常滑市いじめ防止基本方針の改定について説明をお

願いします。

資料に基づき説明。

平成３０年度教育長職務代理者の指名についての説明をお願いし

ます。

資料に基づき説明。

平成３０年度の教育長職務代理者として、伊藤直委員にお願い

したいと思います。よろしくお願いします。

１年間努めさせていただきます。よろしくお願いします。

行事連絡（３月～５月）の報告をお願いします。

資料に基づき報告。

他になければ、これをもって平成２９年度第１２回教育委員会定

例会を閉会します。


